

Cie des tramways est à réparer sa voie sur l'avenue du Parc, entre la rue Marie-Anne et l'avenue Mont-Royal, et il a appris que ladite Compagnie a l'intention de redresser sa voie en empiétant sur le parc.

Résolu: De prier ledit surintendant de prendre les mesures nécessaires pour empêcher tout empiètement sur aucune partie du parc.

3.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant qu'aucune compagnie n'a le droit d'élever des poteaux sur le parc Mont-Royal.

Déposée aux archives.

4.—Soumise une lettre de M. Howard-R. Richey qui offre d'ériger une clôture autour d'un des parcs publics.

Renvoyée au surintendant Henderson.

5.—Soumise une lettre de MM. McEachran, Baker & McEachran, vétérinaires, déclarant qu'ils ont examiné un vieux cheval appartenant à la Ville, au parc Mont-Royal, et l'ont trouvé incurable.

Le surintendant du parc Mont-Royal informe la Commission que, sur l'avis desdits vétérinaires, il a fait abattre cet animal.

Approuvé.

6.—Soumises des lettres (1) de M. N. Bernier, demandant de prendre son ancienne position de constable sur l'île Sainte-Hélène; (2) de M. Octavien Lavoie, demandant de l'emploi dans l'île Sainte-Hélène.

Résolu: De renvoyer ces lettres au surintendant de l'île Sainte-Hélène.

7.—Soumise une lettre du trésorier de la Ville, informant la Commission que des saisies-arrêts ont été exercées sur le salaire de M. P. Auger, un des employés des parcs.

Résolu: D'avertir M. Auger que, suivant la règle 130 des *Règles du Conseil*, il sera congédié si lesdites saisies-arrêts ne sont pas retirées.

8.—Soumises des lettres de MM. Seth-P. Leet et F.-W. Nelles, se plaignant de l'état du sentier sur l'avenue du Parc, entre les avenues des Pins et Mont-Royal.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit suffisant pour mettre ce sentier en bon état.

9.—Soumise une lettre de M. Honoré Gervais, M.P., déclarant qu'il espère obtenir du Gouvernement Fédéral un crédit pour faire construire un quai permanent à l'île Sainte-Hélène.

Déposée aux archives.

10.—Soumise une lettre de M. Henri Thériault, demandant la permission d'installer une tente sur le parc La Fontaine pour y vendre des rafraîchissements.

Déposée sur le bureau.

11.—La question de l'achat de l'île Sainte-Hélène au Gouvernement Fédéral, ainsi que de la cession, par le Gouvernement à la Ville, du parc La Fontaine, est alors prise en considération.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que l'île Sainte-Hélène soit achetée du Gouvernement Fédéral, et que la partie Ouest du parc La Fontaine soit cédée à la Ville aux conditions mentionnées dans la lettre du sous-ministre de la Milice et de la Défense, en date du 30 septembre 1907, et dans les arrêtés de l'Exécutif du 4 juin 1906 et du 27 juillet 1907. (M. l'échevin Giroux dissident).

12.—La Commission prend alors en considération les états, préparés par les surintendants, des crédits requis pour travaux permanents,

Et il est

Résolu: De demander les crédits suivants:

Pour le parc Mont-Royal.	\$21,550
Pour les parcs et squares en général.	23,372
Pour l'île Sainte-Hélène.	1,000

\$45,922

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

track on Park Avenue, between Mary-Ann and Mount Royal Avenue, and that he was informed that it was the intention of said company to straighten their line by encroaching on the park.

Resolved: To instruct the superintendent to take the necessary means to prevent encroachment on any portion of the park.

3.—Submitted an opinion from the Law Department stating that no company has any right to put poles on Mount Royal park.

Filed of record.

4.—Submitted a letter from Mr. Howard R. Richey, offering to erect a fence around one of the public parks.

Referred to superintendent Henderson.

5.—Submitted a letter from Messrs. McEachran Baker & McEachran, veterinary surgeons, stating that they had examined and old sick horse belonging to the City on Mount Royal Park, and found the animal incurable.

The superintendent of Mount Royal Park informed the Committee that on the advice of the veterinary surgeons the horse in question was humanely destroyed.

Approved.

6.—Submitted letters from (1) Mr. N. Bernier, asking to take his former position as constable on St. Helen's Island; (2) Octavien Lavoie, asking for employment on St. Helen's Island.

Resolved: That said letters be referred to the superintendent of Ste. Helen's Island.

7.—Submitted a letter from the City treasurer informing the Committee that attachments have been placed against the salary of P. Auger one of the park employees.

Resolved: To notify Mr. Auger that according to rule 130 of the *Rules of Council* he will be dismissed if said attachments are not withdrawn.

3.—Submitted letters from Messrs. Seth. P. Leet, and F. W. Nelles, complaining of the condition of the footpath on Park avenue, between Pine and Mt Royal Avenues.

Resolved: To report to Council recommending that a sufficient appropriation be voted to put this footpath in good condition.

9.—Submitted a letter from Mr. Honoré Gervais, M.P., stating that he expects to get an appropriation voted by the Federal Government to build a permanent wharf on Ste. Helen's Island.

Filed of record.

10.—Submitted a letter from Mr. Henri Thériault, asking to put a tent on La Fontaine Park to sell refreshments.

Laid on the table.

11.—The question of the purchase of Ste. Helen's Island, and of the cession by the Government to the City of La Fontaine Park, was then considered.

And a debate arising, it was

Resolved: To report to Council recommending that Ste. Helen's Island be purchased from the Federal Government and the Western portion of La Fontaine Park be ceded to the City on the conditions set forth in the letter of the deputy Minister of Militia and Defence, dated 30th Sept. 1907, and in the orders in Council dated 4th June 1906 and 27th July 1907. (Ald. Giroux dissenting).

12.—The Committee then considered the statements prepared by the superintendents of appropriations required for permanent works.

And it was

Resolved: To ask the following amounts:

Mount Royal Park.	\$21,550
Parks and Squares in general.	23,372
Ste. Helen's Island	1,000
	\$45,922

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.